

5000 Bäume im Naturschutzgebiet Großer Pfahl gepflanzt Viechtacher Unternehmen PASSION4IT setzt sichtbares Zeichen für Nachhaltigkeit

Viechtach. Bei kaltem, regnerischem Herbstwetter war das Team des Viechtacher Unternehmens PASSION4IT letzte Woche zusammen mit Förster Thomas Kapfhammer und 2. Bürgermeister Hans Greil sowie der Tourismus- und Kulturleiterin Monika Häuslmeier unterwegs, um im Naturschutzgebiet Großer Pfahl bei Viechtach und in Arnbruck 5.000 Bäume zu pflanzen.

Normalerweise umfasst die Zusammenarbeit zwischen Stadt Viechtach und Christian Kirsch, Firmengründer und Managing Director PASSION4IT, diverse wichtige Digitalisierungsprojekte sowie Kooperationen im Kultursponsoring. Letzte Woche lag der Fokus auf einem wichtigen Umweltschutzprojekt des erfolgreichen und mehrfach ausgezeichneten IT-Betriebs: Zusammen mit Jan Borchert von „Planted“ pflanzte PASSION4IT 5000 Bäume im Naturschutzgebiet Großer Pfahl bzw. Arnbruck.

Mit diesem Einsatz wurde das Unternehmen seinem selbst gesetzten Anspruch gerecht, jedes Jahr 1% des Umsatzes direkt in den Umweltschutz zu investieren. Nach dem Motto: „Zukunft funktioniert nur, wenn wir heute handeln“. Mit der Pflanzung der 5000 Eichen und Buchen wurde ein wichtiges, wertvolles und sichtbares Zeichen für nachhaltiges Handeln und regionale Verbundenheit gesetzt. Ein Beitrag, der langfristig wirkt – ökologisch, sozial und kulturell. Ziel ist es, durch die Bäume CO₂ zu binden, die Artenvielfalt und den Lebensraum für heimische Flora und Fauna direkt vor der Haustüre zu erhalten. All dies basierend auf der unternehmerischen Überzeugung, dass Digitalisierung und Nachhaltigkeit Hand in Hand gehen müssen. Das Projekt ist Teil der Initiative PASSION4IT Klimaaktiv, deren bisherige Realisierungen unter www.Passion4it.de/klimaaktiv einsehbar sind.

Für die Urlaubsregion Viechtacher Land ist das regionale Umweltschutz-Engagement von PASSION4IT von großer Bedeutung. Viechtachs 2. Bürgermeister Hans Greil bedankte sich herzlich für den Einsatz von PASSION4IT und unterstrich die Wichtigkeit des Projekts. Das Unternehmen setze nicht nur Maßstäbe in Sachen Digitalisierung, sondern nehme mit seinen Umweltschutzmaßnahmen eine absolute Vorreiterrolle ein, so Greil.

„Touristische Nutzung heißt auch immer, an die nächsten Generationen zu denken“, so Tourismusleiterin Monika Häuslmeier. Das kann nur gelingen, wenn man mit den bestehenden Ressourcen möglichst schonend umgeht und sie bei Bedarf aktiv wieder aufbaut.“ Zusammen mit verschiedenen Partnern vom Landkreis-Tourismus, vom Tourismusverband Ostbayern und verschiedenen Gastgebern im Viechtacher Land versucht die Urlaubsregion, nachhaltigen Tourismus voranzutreiben. Mit PASSION4IT ist nun ein wichtiger lokaler Partner hinzugekommen, der Umweltschutz nicht nur als „Green-Washing“ praktiziert, sondern mit konkreten Projekten dauerhaft in die Nachhaltigkeit der gesamten Region investiert. Die vielen Laubbäume, die PASSION4IT nun direkt im Naturschutzgebiet Großer Pfahl gepflanzt hat, tragen nachhaltig dazu bei, das Naturschutzgebiet, das sowohl von Einheimischen als auch von Urlaubs- und Tagesgästen sehr gerne für Spaziergänge und Wanderungen aufgesucht wird, auch für nachfolgende Generationen zu erhalten. Bestehende Baumlöcken wurden geschlossen, um den Wald in seiner Gesamtheit zu stärken. Man kann nur hoffen, dass mehr Unternehmen diesem Beispiel von PASSION4IT folgen und sich für nachhaltigen Umweltschutz in der Heimat einsetzen!